
さく ねん じゅ みょう かさ おか こ う うえ

　昨年、セミの寿命について笠岡高の植
まつ そう おこな けん きゅう さん よう しん ぶん し め ん

松蒼さんが行った研究が、山陽新聞紙面
わ

やインターネットのニュースサイトで話
だい うえ まつ き

題となりました。植松さんについての記
じ よ しつ もん こ た

事を読み、質問に答えましょう。
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うえまつ ちゅうもく じゅみょう けんきゅう

　植松さんが注目された「セミの寿命」の研究は、どの
ないよう だい だんらく よ こた

ような内容ですか。第２、３段落を読み答えましょう。

うえまつ おも ところ ば

　植松さんは、主にどんな所をフィールドワークの場と

してきたでしょうか。

じゅみょういがい うえまつ と く

　セミの寿命以外に、植松さんがこれまで取り組んでき
けんきゅう

た研究はどんなテーマでしょうか。


